



FÉDÉRATION PATRONALE DES GUINÉENS DU SECTEUR MINIER (FEPAMGUI)

Communiqué de Presse

Conakry, le 13 mai 2025

La FEPAMGUI remercie le Gouvernement pour la reconnaissance de l'engagement de son président, M. Ahmed KANTE

La Fédération Patronale des Guinéens du secteur Minier (FEPAMGUI) exprime ses vifs remerciements à Son Excellence Monsieur le Président de la République, le Général Mamadi Doumbouya, au Gouvernement, au Ministère du Travail et de la Fonction Publique pour l'attribution du Prix du Dévouement Professionnel à son Président M. Ahmed KANTE, en reconnaissance de sa contribution significative à l'amélioration des conditions de travail dans le secteur minier.

Cette distinction fait suite à la participation de la Fédération, sous le mandat de la Confédération Générale des Entreprises de Guinée (CGE-GUI), aux négociations de la nouvelle Convention Collective des mines, carrières, industries minières et assimilées.

La signature de cet accord historique, le 14 février 2025, dans la salle du 28 septembre 1958, a marqué la fin de plusieurs décennies de luttes sociales et de précarité salariale, en remplaçant un SMIG devenu obsolète par une grille salariale plus proche de la réalité du secteur.

La FEPAMGUI dédie cette reconnaissance à Monsieur Ansoumane KABA, Président de la CGE-GUI, dont le leadership et la confiance lui a permis de jouer pleinement son rôle dans ce processus.

Nous saluons les efforts des centrales syndicales dont l'esprit de consensus et la perspicacité a permis cette avancée décisive pour les travailleurs du secteur minier.

La FEPAMGUI réaffirme sa disponibilité à continuer de travailler en étroite collaboration avec les autorités publiques et les partenaires sociaux pour bâtir un environnement de travail plus équitable, au service du développement économique et social de la Guinée.

Pour la FEPAMGUI

Le Secrétaire Général



Djibril SANO